



In English on the other side

**INFORMATION POUR LE PUBLIC
DÉBAT DES CANDIDATS À L'ÉLECTION PROVINCIALE
COMTÉ DE GLENGARRY-PRESCOTT-RUSSELL
18 FÉVRIER 2025**

LIEU : Salle Deguire, Complexe JR Brisson, 758, rue Brébeuf, Casselman

DATE ET HEURE: Le mardi 18 février 2025 de 18 à 20 heures

Cet événement est ouvert à tous et toutes! Voici quelques informations à retenir :

1. Le débat commence à 18 heures, donc prévoyez d'arriver quelques minutes plus tôt.
2. La soirée se déroule en français et en anglais, sans interprétation simultanée.
3. Cet événement est un espace inclusif et sûr qui permet un débat respectueux. Aucun acte de harcèlement, de haine ou de violence ne sera toléré!
4. Le débat sera filmé et disponible en direct et en différé sur la chaîne YouTube de TVC22 :
<https://www.youtube.com/channel/UCHS1GuTxx1SeH8VbK1IV1DQ>

Les thèmes qui seront abordés au cours du débat sont les suivants :

1. Le logement abordable
2. Les besoins de la communauté francophone
3. Le développement économique de Glengarry-Prescott-Russell
4. Les besoins des communautés rurales

Si vous désirez poser une question aux candidats :

Vous pouvez soumettre une question **AU PLUS TARD LE 17 FÉVRIER À MIDI**, en lien avec l'un des thèmes discutés au cours du débat, en remplissant le formulaire disponible sur le site web de TVC22 :
<https://tvc22.ca/event/debat-des-candidats-provinciaux-de-glengarry-prescott-russell/>

Les questions soumises par le public seront pré-sélectionnées afin d'éviter les répétitions et de rester dans le cadre d'un des thèmes discutés. Le modérateur posera les questions aux candidats. Aucune autre question du public ne sera permise durant le débat.

Les questions jugées inappropriées, offensantes, désobligeantes ou qui semblent porter atteinte à l'intégrité d'un candidat ou d'une candidate ne seront pas permises.



En français au verso

**INFORMATION FOR THE PUBLIC
CANDIDATE'S DEBATE FOR THE PROVINCIAL ELECTION
RIDING OF GLENGARRY-PRESCOTT-RUSSELL
FEBRUARY 18, 2025**

PLACE: Deguire Room, JR Brisson Complex, 758 Brébeuf St., Casselman

DATE AND TIME: Tuesday, February 18, 2025 from 6:00 to 8:00 pm

This event is open to all! Here's some information to keep in mind:

1. The debate starts at 6 p.m., so plan to arrive a few minutes early.
2. The evening takes place in French and English, without simultaneous interpretation.
3. This event is an inclusive and safe space for respectful debate. No acts of harassment, hatred or violence will be tolerated!
4. The debate will be filmed and available live and recorded on TVC22's YouTube channel:
<https://www.youtube.com/channel/UCHS1GuTxx1SeH8VbK1IV1DQ>

The following topics will be discussed during the debate:

1. Affordable housing
2. The needs of the Francophone community
3. The economic development of Glengarry-Prescott-Russell
4. The needs of rural communities

If you have a question for the candidates:

You may submit a question **NO LATER THAN NOON, FEBRUARY 17**, in connection with one of the themes discussed during the debate, by filling in the form available on the TVC22 website:
<https://tvc22.ca/en/event/debat-des-candidats-provinciaux-de-glengarry-prescott-russel/>

Questions submitted by the public will be pre-selected in order to avoid repetition and remain within the scope of one of the themes discussed. The moderator will ask the questions to the candidates. No further questions from the public will be allowed during the debate.

Questions that are deemed inappropriate, offensive, derogatory or that appear to undermine a candidate's integrity will not be permitted.